

Ve Meyer muy lejos el cambio

POR SERGIO MUÑOZ

Tras concluir la primera mitad del sexenio del Presidente Vicente Fox, el cambio y la consolidación de la democracia en México todavía están muy lejos de ser una realidad, advirtió ayer Lorenzo Meyer.

El investigador del Colegio de México fue invitado por la Universidad Autónoma de Nuevo León para dictar la conferencia magistral "Las Dificultades de la Consolidación Democrática Mexicana" ante alumnos de la Preparatoria 3 como parte de la Escuela de Verano 2004.

Ante estudiantes y maestros reunidos en el auditorio de la preparatoria, Meyer consideró que el discurso optimista del Presidente y la desigualdad económica y social que todavía prevalece en el país han sido un factor negativo para la consolidación de la democracia.

"Por un lado, Vicente Fox nos dice que estamos en un país maravilloso, bien maravilloso el país... el discurso político de Fox desde la campaña hasta el día de hoy no ha variado mucho, es un discurso enormemente optimista", expresó.

"La visión es, que tras concluir la primera mitad del sexenio, el cambio aparece como algo muy lejano todavía, como una promesa no cumplida, como algo que tiene que venir, pero todavía no ha llegado el cambio que significa la democracia y que permitiría la consolidación de la democracia".

El investigador del Colegio de México admitió que administrar un cambio de régimen político, como actualmente ocurre con la llegada de Fox al poder, es una situación muy difícil de sobrellevar.

De continuar a pasos lentos con la tarea de consolidar la democracia en México, Meyer auguró el regreso del PRI a la Presidencia de la República en las próximas elecciones del 2006.

"En este 2004 está bien claro la visión y la visión crítica de lo que está ocurriendo, hablemos desde mi perspectiva, yo creo no exagerar, estamos casi abriendo el camino para el retorno del PRI", dijo.

"Si alguien tuviera que apostar, que no es muy recomendable apostar en política ahorita porque todas las variables están muy raras, el camino está muy gelatinoso, pero si hubiera que apostar, yo apuesto por que el PRI llega en el 2006 y entonces tendremos el retorno de un partido que no ha cambiado".

El investigador añadió que Fox todavía está a tiempo de acelerar el paso para lograr un verdadero cambio de régimen que deje atrás el autoritarismo que ha vivido México en las últimas décadas.